

Roban en un complejo hotelero y en un colegio en Fregenal de la Sierra

JUAN IGNACIO MÁRQUEZ
FREGENAL DE LA SIERRA

Las instalaciones del Complejo Mallorca, en la carretera de Fregenal a Santa Olalla, y el colegio público San Francisco de Asís, en la barriada de Santa Ana, de Fregenal de la Sierra, resultaban asaltados por desconocidos que protagonizaban sendos robos, aunque no se sabe si ambos están relacionados.

En el primero de ellos, el responsable de la empresa que dirige las instalaciones del Complejo Mallorca manifestó que los hechos se podrían haber producido en torno a las tres y media de la madrugada del lunes al martes. Los agresores rompieron la puerta de acceso a las instalaciones y destrozaron a golpes, quizá con una 'machota', según indicó, dos máquinas tragaperras. Se desconoce la cantidad sustraída.

En el caso del colegio, según su directora, las desapariciones son de diverso material escolar, no demasiado importante desde el punto de vista económico, aunque según pudo constatar a lo largo de la mañana de ayer los presuntos ladrones habrían recorrido diferentes estancias del centro a juzgar por el rastro que dejaban en varias clases.

Arrestan a los autores de un atraco a mano armada en Casas de Castañar

Los delincuentes fueron localizados en la carretera que une Plasencia y Coria poco después del asalto con un botín de 5.820 euros

AGENCIA BADAJOZ

El único empleado de una entidad bancaria de Casas de Castañar no podrá olvidar el día de ayer. Tampoco el cliente que llegó a la oficina justo en el momento en que dos delincuentes encapuchados irrumpían en la sucursal. Es difícil que alguien pueda borrar del recuerdo del cañón de una pistola amenazante ante los ojos. Un estremecimiento debió recorrerle todo el cuerpo a ese trabajador de banca cuando los atracadores que irrumpieron en la oficina sobre el mediodía de ayer le apuntaron con sus armas exigiéndole la entrega del dinero.

El trabajador no pudo ver el rostro de los asaltantes, que entraron encapuchados. Uno de ellos empuñaba un revólver que resultó ser simulado y el otro una pistola. Dos 'razones' muy poderosas para no resistirse a las exigencias de los desconocidos de entregarle el dinero. Los atracadores vieron muy pronto satisfechos sus deseos. El empleado depositó en una bolsa el dinero con que contaba. En total, 5.820 euros, según

informó la Delegación del Gobierno en Extremadura.

Conseguido el botín los delincuentes abandonarían la localidad a bordo un vehículo. Seguramente, mientras huían, los dos atracadores irían comentándolo fácil que había resultado el golpe y harían planes para disfrutar del dinero tan 'limpiamente' obtenido.

Detenidos

Pero la Guardia Civil echó por tierra sus proyectos. Tras ser informados del hecho, agentes de la cuarta compañía destacada en Plasencia desplegaron un dispositivo para la localización de los atracadores.

No había transcurrido mucho tiempo desde que llevaron a cabo su acción cuando los atracadores eran interceptados en la carretera N-110 de Plasencia a Coria.

Los dos delincuentes quedaron a buen recaudo así como la totalidad del dinero que habían robado poco antes en Casas de Castañar. Ahora eran ellos los que sufrían un buen golpe. La ley caía con toda su fuerza, sin remisión, sobre ambos.

Detenido un ciudadano rumano tras intentar atropellar a dos agentes

No obedeció el alto que le dieron de madrugada y se dio a la fuga cuando circulaba por la carretera N-432

REDACCIÓN BADAJOZ

Agentes de la Guardia Civil han detenido a un ciudadano de nacionalidad rumana tras una persecución por intentar atropellar a los agentes que le dieron el alto al vehículo que conducía y en el que transportaba más de 600 kilos de cable de cobre, valorados en 3.800 euros, y de procedencia supuestamente ilícita, en el término de la Albuera (Badajoz).

El detenido, M.O., de 43 años y vecino de Santa Marta de los Barros (Badajoz), fue requerido por los agentes cuando conducía un Ford Escort, en tor-

no a las 5.00 horas del pasado día 23, según ha informado la Delegación del Gobierno.

M.O. hizo caso omiso e intentó arrollar a los agentes, dándose a la fuga, por lo que fue seguido por el coche oficial hasta la carretera N-432, donde el detenido abandonó el vehículo. Según la nota, el vehículo estaba cargado de más de 600 kilos de cable de cobre, valorados en más de 3.800 euros, que presuntamente proceden de robos.

Coche robado

En la mañana del día 24, M.O. denunció en el puesto de la Guardia Civil de Santa Marta la sustracción de un vehículo Ford Escort, aunque seguidamente reconoció en el puesto de la Guardia Civil de La Albuera la propiedad del vehículo, por lo que fue detenido al ser reconocido como el conductor que intentó atropellar a los agentes. Además se le han imputado delitos de denuncia falsa y otro contra la seguridad del tráfico.

El coche que conducía iba cargado con 600 kilos de cobre valorados en 3.800 euros



**ecoahorro*
+ descuento
= 2.640€**

A partir del 1 de enero de 2008 todos los coches con bajas emisiones pagarán menos Impuesto de Matriculación. EN RENAULT TE ANTICIPAMOS ESTE AHORRO AHORA, y te hacemos un descuento adicional. Para que pagues menos por ser ecológico, desde hoy.

RENAULT TE REGALA TU SEGURO A TODO RIESGO SIN LÍMITES : DE EDAD DEL CONDUCTOR · DE ANTIGÜEDAD DEL CARNÉ**

902 333 500
www.renault.es

* Ahorro para Clio 5P Dynamique 1,5 dCi 85cv eco², calculado según la reducción del Impuesto de Matriculación aplicable a partir del 1/01/08. Aplicable a particulares, autónomos y empresas no flotistas que adquieran un máx. de 2 vehículos hasta 31/12/07. Modelo visualizado: Clio 3P Dynamique 1.5 dCi 85cv eco². ** Seguro a todo riesgo gratuito durante el primer año con franquicia de 360€ a través de la compañía CASER financiando con RCI Banque S.A. Sucursal en España (Importe mínimo a financiar 4.000€). Válida hasta el 31/12/07 para la adquisición por un particular para toda la gama Clio (excepto Clio Campus Authentique). Incompatible con otras acciones financieras. Gama Clio: consumo mixto (l/100km) desde 4,4 hasta 8,4. Emisión CO₂ (gr/km) desde 117 hasta 199.

Renault
eco²
ECOLOGÍA AL ALCANCE DE TODOS

